
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 042 /2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, qual a previsão para realizar a manutenção e melhoria na iluminação 

dentro e entorno do parque dos lagos? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Munícipes estão com dificuldade de realizar caminhada dentro e fora do 

parque dos lagos. A vegetação encobre a pouca iluminação existente, sem contar 

deformidade na pista de areia (interior do parque) a calçada. Há relatos de pessoas 

utilizando a lanterna do celular para caminhar. A caminhada noturna se torna arriscada pois 

os praticantes correm o risco de sofrer acidentes ao longo do percurso e não se sentem 

seguros, devido à falta de iluminação. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 24 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 

 

  

 


